

*Halte dein Herz frei von Hass
und deinen Geist frei von Angst und Sorge.
Lebe einfach, erwarte wenig, gib viel.
Erfülle dein Leben mit Liebe, verbreite Fröhlichkeit.
Sei so, wie du es von anderen wünschst.*

WIR DANKEN ALLEN, DIE

Martin Straub-Helbling

in seinem Leben, während schönen und schwierigen Zeiten bis zuletzt begleitet haben und ihn in ihren Herzen tragen.

Sehr dankbar sind wir unseren Familien, Freunden und Bekannten für die liebevolle Unterstützung und die herzliche Anteilnahme.

Wir danken Pfarrer A. Papis für die gefühlvolle Abdankung, dem Gemischten Chor Langnau, in dem sich Martin während über 20 Jahren zu Hause fühlte, für die schönen Lieder, die uns getragen haben, dem Dirigenten C. Alpiger und dem Organisten M. Rabensteiner und auch Peter Steiner für das ausdrucksvolle Vorlesen unseres Briefes. Dr. med. T. Place danken wir für seine einfühlsame Betreuung, der Onko-Spitex und Spitex Langnau für die zuverlässige Bereitschaft und Hilfe.

Die herzliche Zuneigung und Wärme Martin gegenüber und die grosse Verbundenheit, die wir in diesen Zeiten besonders stark spüren, berühren uns zutiefst und schenken uns Kraft und Vertrauen.

8135 Langnau am Albis, im September 2018

Die Trauerfamilie